2

03/11/2024

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

MENORES DELINCUENTES

 1 problema de seguridad en la CdMx podría tomar un rumbo que las autoridades tal vez tienen en el radar, pero la ciudadanía aún desconoce. Nos cuentan diversas organizaciones vecinales del Centro Histórico que, en las últimas semanas, han visto a jóvenes, prácticamente niños, circulando en motonetas y cometiendo delitos. Han solicitado la intervención de los cuerpos de seguridad, no solo por el riesgo de ser extorsionados o agredidos, sino también para que se consideren castigos más severos para las organizaciones criminales que involucran a menores de edad en sus operaciones. Habrá que ver si las autoridades responden, ya que, con las festividades y romerías de fin de año, tanto comerciantes como vecinos están preocupados, mientras el 2024 de la mejor manera posible.

durísimo para Rafael Estrada que ya se decía listo para encabezar la dirigencia de Morena, luego de que se desempeñó como secretario técnico de Morena a nivel nacon otros posibles candidatos que incluyen a la secretaria de Cultura y Turismo del Estado de México, Nayely Carrasco; el presidente municipal de Valle de Chalco, Armando García, y el presidente electo de Naucalpan de Juárez, Isaac Montoya. Cada uno de estos actores políticos cuenta con un historial sólido dentro del partido y ha sido mencionado en las conversaciones sobre la dirigencia. La dirigencia estatal de Morena será crucial para los próximos años en la entidad, con miras a mantener el control en la misma.

ensajeros y repartidores de aplicaciones nos comentan que el titular de la Secretaría del Trabajo, Marath Baruch Bolaños López, parece no estar interesado en escuchar sus preocupaciones respecto a la reforma laboral propuesta recientemente por la presidenta Claudia Sheinbaum. Nos dicen que son los primeros en no querer ser subordinados a un patrón y prefieren que se les permita trabajar de manera autónoma. Según ellos, la UNTA (Unión Nacional de Trabajadores por Aplicación) dice representar a los trabajadores de es-

te sector, pero en realidad no tiene un porcentaje significativo de afiliados. Este tema seguramente dará mucho de qué hablar, ya que, en su manifestación ante la Cámara de Diputados, los legisladores tuvieron que salir a aclarar que la propuesta de reforma "aún no ha llegado" y que están dispuestos a escuchar a todas las voces involucradas. Mientras tanto, los repartidores aseguran que seguirán protestando y prometen más movilizaciones para ser escuchados.

e puso en marcha la Terminal de Usos

Múltiples de Hutchison Ports en En-

senada para aumentar la eficiencia y

capacidad del puerto en un contexto de creciente demanda. Esta ampliación es parte del Plan Maestro de Desarrollo de la empresa, diseñado para consolidar a Ensenada como un punto clave en el comercio del noroeste de México. que las autoridades parecen concentradas en cerrar El proyecto comenzó en febrero de 2023, con una inversión de más de 2 mil 300 millones de pesos n Morena del Edomex, las cosas se atoran destinados a extender el muelle en 300 metros, optimizar el patio de contenedores y adoptar tecnologías de sostenibilidad. Estos cambios permiten a la terminal responder con agilidad al incremento de actividades portuarias y avanzar en los cional. Cabe recordar que está en plena competencia compromisos de reducción de emisiones. La ampliación agrega 600 metros al muelle, lo que permitirá atender buques de mayor tamaño y las conexiones para contenedores refrigerados aumentaron de 288 a 720, favoreciendo la exportación de

> productos perecederos. n Pemex Logística apenas ponen jefe nuevo y ya le están dando chamba. Los rumores van contra Eduardo Padilla Yebra, ex subdirector de Almacenamiento en Pemex Logística. En teoría, por sus manos pasaron todos los contratistas que sí hicieron negocios con la empresa como PetroGesa, Concordia, Champion Techonologies, Aleder, Altaguarda, Comercializadora y Constructora Emporio del Sur, Butaby, Camposeco Construcciones, Stratton Oil, Grupo Gasolinero TAO, AG Constructora y Comercializadora y él sabe cómo se hicieron todos los manejos con ellos. La chamba se la van a pasar a Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, la que encabeza Raquel Buenrostro. Ojo, Padilla Yebra era uno de los cercanos al exdirector de Pemex. Octavio Romero Oropeza.